

QUEST-FRANCE

Lundi 4 octobre 2021

Prix Bayeux : des lycéens manchois votent

Des lycéens manchois ont voté, lundi, pour choisir parmi dix reportages en lice pour le Prix Région Normandie des lycéens et apprentis.

Lundi, l'amphithéâtre du pôle Agglo 21 à Saint-Lô, est occupé par plus d'une centaine d'adolescents. Crayon en main, ils ont la fastidieuse tâche de voter pour un reportage de guerre parmi la dizaine en lice pour le Prix Région Normandie des lycéens et apprentis, dans la catégorie télévision. Une récompense créée il y a quatre ans dans le cadre du Prix Bayeux - Calvados - Normandie des correspondants de guerre.

Ces jeunes étudient dans les lycées saint-lois Curie-Corot et Le Verrier, à la MFR (Maison familiale rurale) de Saint-Sauveur-villages, au lycée agricole de Montebourg et au lycée Sivard-de-Beaulieu de Carentan.

Sans oublier les lycéens de toute la région qui ont aussi voté, comme à Cherbourg et Granville, soit plus de 2 500 voix. Leur choix sera connu samedi 9 octobre lors de la soirée des remises de prix, organisée à Bayeux (Calvados).

Rencontre avec un grand reporter

« Certains étaient intéressants, mais aussi touchants », commente Ophélie, après visionnage des documentaires tournés en Ukraine, en Syrie ou encore au Yémen.

Après le vote, ils ont pu échanger



Des lycéens de toute la Normandie ont voté, lundi 4 octobre 2021, pour le Prix Région Normandie des lycéens et apprentis.

PHOTO : QUEST-FRANCE

avec le photographe Édouard Elias, coutumier des reportages en zone de guerre. Comme lui, dans toute la Normandie, d'autres professionnels ont rencontré les jeunes Normands pour les sensibiliser à l'actualité internationale et au métier de grand reporter.

Soizic ROBOT.

Prix Bayeux - Calvados-Normandie des correspondants de guerre, du 4 au 10 octobre. Informations sur www.prixbayeux.org

Lire aussi page 6